

Wintereinbruch

Die Lüge von der Erderhitzung
hat eine Frostbeule erlitten.
Da hilft auch keine Krisensitzung,
das Wetter fährt halt mit uns Schlitten.

Dass es im Winter schneit und friert,
ist für die Klimahüpfer Lüge.
Der Winter freilich Frost gebiert
und zügelt Schifffahrt, Flüge, Züge.

Schon gibt es Chaos auf den Straßen,
Verkehrsverletzte, Unfalltote.
Und alle sind gewissermaßen
sehr überrascht, dass Winter drohte.

Dass es den Wintereinbruch gibt,
verschweigen möchten es die Weisen.
Den Frost man auf Erwärmung schiebt,
Der Klimazug darf nicht entgleisen.

Sommerlaune

Statt prophezeiter Hitzewelle
mit sommerlichen Hitzetoten,
ereilt uns eine Kältedelle
mit launenhaften Herbstvorböten.

Die Dürre wurde laut beschworen,
des Klimawandels Menschenplage.
Doch Unbill über den Azoren
hat ausgetrickst die Wetterlage.

Gluthitze dräut, es kocht das Meer!
So wird die Panik angeheizt.
Doch Lügen geben nichts mehr her,
Die Klimaangst ist ausgereizt.

So bleibt der Sommer, wie er ist,
trotz lilaroter Wetterkarten.
Mal ist er schön, mal ist er trist.
Doch stets wir wärmstens ihn erwarten.